



Le Conseil synodal à partir du 1^{er} septembre 2022 (depuis la gauche): Renate Grunder, Ueli Burkhalter, Ursula Marti, Judith Pörksen Roder, Philippe Kneubühler, Annette Geissbühler, Iwan Schulthess.

Le nouveau visuel est en ligne depuis octobre 2022. Cette étape, indispensable du point de vue technique, a amélioré la compatibilité du site avec les écrans de téléphone ainsi que l'outil de recherche.

Nous avons lancé un sondage auprès d'un large cercle d'utilisateurs et d'utilisatrices qui nous ont fait part de leurs besoins spécifiques. La prochaine étape consiste à élaborer l'architecture et le graphisme du nouveau site. Un mandat dans ce sens sera mis au concours.

Anniversaires

La présidence a également pour tâche de représenter notre Eglise lors des anniversaires.

Le 600^e anniversaire de la pose de la première pierre de la collégiale de Berne, en 1421, a été repoussé à cause de la pandémie de coronavirus. Les festivités, qui se sont finalement déroulées du 10 au 13 mars 2022, ont été marquées par plusieurs temps forts, en particulier par le spectacle nocturne poétique monté par des jeunes «My Münster – Grundsteine für die Zukunft» (Ma collégiale, pierres angulaires de l'avenir).

Le 10 juin 2022, l'Eglise nationale catholique romaine du canton de Berne a célébré ses 40 ans d'existence avec

une grand-messe suivie d'une réception dans la salle Empire du restaurant Zum Äusseren Stand.

Certaines paroisses ont, elles aussi, fêté un anniversaire important, en particulier Sigriswil qui a célébré le 3 juillet 2022 le 675^e anniversaire de la lettre de franchises de Sigriswil et qui a organisé à cette occasion une fête spectaculaire à laquelle ont participé les 11 villages.

Réorganisation

Les services généraux de l'Eglise font l'objet d'une vaste réorganisation. La phase d'analyse a consisté à faire l'inventaire des prestations: à cet effet, différentes parties prenantes ont été invitées à donner leur avis sur les tâches actuelles et à venir. En outre, les services généraux et l'entreprise mandatée pour la réorganisation ont établi un vaste état des lieux des rapports coûts/utilité. La phase de conception vise à dessiner l'avenir souhaité. Ainsi, le Conseil synodal a notamment décidé de regrouper différentes tâches pour des raisons d'efficacité et de coûts, ce qui entraînera la réorganisation complète des services généraux. Ce projet avance conformément au calendrier. De premières mesures de réorganisation ont déjà été introduites au sein du service de la communication. ■

Conseil synodal

Département Présidence, présidente du Conseil synodal

Judith Pörksen Roder, pasteure, Berne

Vice-président

Iwan Schulthess, pasteur, Herzogenbuchsee

Département C&TN-Migration

Ueli Burkhalter, pasteur, Busswil BE

Département Services centraux

Roland Stach, pasteur, Bettlach (jusqu'au 31 août)
Annette Geissbühler, ingénieure agronome EPFZ, Oberhofen (à partir du 1^{er} septembre)

Département Paroisses et formation

Renate Grunder, licenciée ès lettres, Schwarzhäusern

Département Théologie

Iwan Schulthess, pasteur, Herzogenbuchsee

Département Catéchèse

Philippe Kneubühler, pasteur, Dr théol., Tramelan

Département Diaconie

Ursula Marti, conseillère en communication, Berne